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La zarzuela un año más 
Abril se vistió un año más 

con las galas eternas de la 
lírica más pura sacando sus 
blasones a los vientos de Es
paña entera, para decirle a 
todo el mundo que aquí se 
vive una melodía pausada y 
deliciosa cuando la prima
vera pinta de mil colores 
nuestros campos. 

La novedad este año ha sido 
cumplir quince novedades sobre el escenario del Tea
tro Cervantes, quince sueños perseguidos por mu
chos solaneras que han podido convertirse en reali
dad gracias al esfuerzo de todos, y es que todos 
somos artífices de esta empresa, no hay dueño y 
señor que pueda hacerse portador del evento cultural 
que aquí forjamos, todos llevamos a cuestas la magia 
singular de esta aventura, de otra forma sería imposi
ble conquistar el universo cierto de la ZARZUELA 
que tiene como número guía cada rincón de LA 
SOLANA. Decir ZARZUELA es nombrar cada es
pacio de nuestros sueños, componer una historia y 
lanzarla desde aquí a todos los espacios para engran
decer más el sol que nos ilumina. 

Contar todos los pasos que hemos dado hasta lograr 
esta meta sería reiterar lo que ya está más que conta
do desde el principio: Ilusiones, ensayos, reuniones, 
sonrisas, enfados, y sobre todo empeño y constancia 
con una labor animadora y firme que ha llegado a 
convertirse en la fuerza más segura para alcanzar este 
logro por todos deseado. Esta 15 SEMANA DE LA 
ZARZUELA ha supuesto un nuevo reto para los 
próximos años, los muros de aficionado han caído 
bajo el peso de la seriedad y responsabilidad para 
abrir un nuevo camino a los que año tras año han 
venido interpretando con maestría la lírica de Espa
ña. 

Hay que decir que todos los profesionales que nos 
han acompañado durante esta SEMANA DE LA 
ZARZUELA han dado el visto bueno a cada uno de 
los cantantes y actores solaneras, han realzado la 
labor de una directiva que se esfuerza cada vez más 
por lograr nuevas metas, y sobre todo nos han hecho 
comprender que al paso de quince años no podemos 
colgarnos la etiqueta de AFICIONADOS, ya que, 
según ellos, lleva realizadas siempre con gran acierto 
más interpretaciones que algunos que se denominan 
profesionales, solamente por el hecho de cobrar en 
sus actuaciones. La mezcla que ha existido en esta 
QUINCE SEMANA DE LA ZARZUELA nos ha 
llevado hasta un nuevo escalón donde por ahora bien 
podemos sentimos orgullosos de haberlo conseguido. 

Luis Romero de Á vila Prieto 

Mensajes del 
presidente del PP 

l º Agradezco personalmente que se me 
brinde la oportunidad en esta página de 
Opinión para dirigirme en este medio de 
comunicación a todos los ciudadanos de 
nuestra población. 

2º Quiero dar las gracias a todos aquellos 
que han trabajado por el PP, dirigentes, 
políticos y sobre todos a los afiliados que 
son realmente el aporte del propio partido y 
sin ellos los partidos Políticos no fun
cionarían. A todos muchas gracias. 

3° El pasado forma parte de la historia, y 
sólo miro hacia atrás para aprender de él, para rectificar, nunca para 
criticar, y mirar el presente y el propio futuro mirándolo con ilusión y 
sobre todo con acierto para el bien de todos los ciudadanos de nuestra 
localidad. 

4° Pero hay que mirar el futuro con optimismo y como lo más 
inmediato, y por ello desde la llegada a la Presidencia local del PP, son 
muchos los retos y los objetivos que nos hemos trazado como meta 
para estos años. 

5º Lo primero y más imprescindible ha sido la Renovación de la 
nueva Junta Local , a la que han accedido ciertas personas que apenas 
estaban vinculadas al propio Partido Popular que aportan ideas 
transformadoras, gente joven perteneciente a Nuevas Generaciones 
que traen la juventud e ideas al propio Partido, personas que están 
preparadas, cualificadas y sobre todo formadas. Hemos buscado el 
aporte de gente con experiencia que son imprescindibles para no 
cometer errores que hubieran podido cometer con anterioridad. 

Pero a partir de ahora debe haber muchos cambios internos, porque 
son necesarios, intentamos potenciar Nuevas Generaciones. También 
porque así lo obliga la Dirección Provincial celebraremos un Congreso 
Local en un tiempo aún sin determinar. 

Queremos dar toda la información tanto a afiliados como a ciudadanos 
en general de todo el trabajo del Partido Popular para conocimiento 
general. La sede local permanece abierta tres días a la semana donde 
se da todo el asesoramiento municipal a cualquier vecino que quiera 
tener solución por algún problema y dándole información de todo 
aquello que requieran. 

Pero, a partir de ahora, también nos hemos propuesto otras metas 
también muy importantes como es el incremento de la afiliación, para 
que le den más vigor y más fuerza a nuestro partido. 

Pero, indudablemente, en lo que ya estamos trabajando es en la 
preparación de todas aquellas personas que van a representar al Partido 
Popular en las próximas elecciones municipales . En el programa 
electoral buscaremos todos los problemas y soluciones para dar y dotar 
a nuestro municipio de una ciudad moderna y acorde con los tiempos. 
Llevaremos todas las iniciativas necesarias de todo aquello mejorable, 
corregir muchos desequilibrios que existen, afectando al desarrollo 
económico de una población moderna. No nos dejaremos ni un sector, 
ni un espacio sin cubrir. 

Por supuesto, contamos con el reconocimiento y el apoyo de la 
Dirección Provincial del Partido Popular, intentaremos llegar a nuestra 
localidad líderes nacionales y regionales, que aporten algo especial. 
De hecho, días pasados La Solana y el Partido Popular han sido sede 
de la XXIV lntermunicipal del PP, lo cual es un orgullo para la nueva 
Junta Local. Es a partir de estos momentos cuando va a empezar a 
despuntar el PP. 

Pedro José Martín-Albo Naranjo 
Presidente Local del PP 
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